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有些事情注定难以预料。

这一点，姚力君感受最深切。今
年初，刚刚转投联城的他，没想
到最后原地画了一个圈，两队
合并后又回到了申花，“也许是
与申花缘分未尽吧！”姚力君无
奈地自嘲。

然而，本来在申花就难以觅

得位置，合并后，44人的庞大阵
容让他更看不到一点希望。于
是，他选择了主动出击，经纪人
把他的比赛录像带给了美国洛
杉矶银河主帅，结果对方很快发
来答复：邀请加盟！美国人惟一
的要求是，必须看一下真人，毕

竟录像是去年的。“我看了银河
的比赛录像，他们踢法简单，节
奏快，适合我的类型。”姚力君
说。“加盟可能性还是很大
的。”经纪人对此也表示乐观。

不过，从2月27日开始送
资料办签证，一拖就是到现在。

“等待的时间太难熬了，每天都
在训练，踢不了比赛，对自己的
状态影响肯定很大。而大联盟比
赛 4月份就要开战，如果赶不
到开赛前去试训，加盟难度也会
增大不少。”在这期间，姚力君
一边训练，一边四处找朋友帮忙

办签证。在康桥基地每次见到
他，小伙子都很焦急。直到昨天
拿到签证，他的语气终于和缓下
来，“现在回家收拾东西，明天
就出发”。
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等待的时间里，姚力君也并

没有闲着。除了保持状态，还有
一项重要的工作，就是补习英
文。在基地宿舍的床头上，刚拿
起他那本《英语 900句》，姚力
君就说：“来，你考我两句，看看
怎么样？”随便翻了几页，吃穿
住行等简单的句子，他听起来已

经十分熟练，而稍微难一点的，
还有点卡壳。
“我老师说我现在有 3级

的水平。但关键的是，老师说我

很敢说，所以，我相信我和洛杉
矶银河主帅、球员应该能够简单

沟通训练中的一些问题。”姚力
君以前就有些英语基础，加上这
段的突击，确实进步很快。“自
己也没有想到以前学的一点英
语能派上用场。看来，多学习还

是没有错的。”
语言对于留洋球员来说，重

要性显而易见。在这一点上，姚
力君显然准备得不错。
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试训洛杉矶银河，姚力君的

留洋目的地算不上显赫。然而，
因为贝克汉姆、因为齐达内，立
刻就与众不同了。“做梦都没想
到过和小贝做队友，今天又听说
齐达内也要去，这是真的吗？”
姚力君自己都有些不相信了。
“现在已经很多人要我帮

他们要签名了！”其实，不仅球
迷关注，连申花老板朱骏也不忘
和姚力君打趣，“去了你就和小
贝住隔壁”。姚力君也和老板开
着玩笑说：“那你最好去洛杉矶
买套别墅，暂时先借给我住一
下，就可以和小贝当邻居了。”

兴奋中，姚力君也早想好了
要向小贝多讨教一下。“以后如
果一起训练比赛，那自然要向他
多讨教一下。齐达内能来就更好
了，他们都是大师级的巨星，而
我还在成长阶段，能这么近距离
跟他们学习，这是千载难逢的机

会。”
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孙祥去了荷兰，杜威被下

放，于涛和孙吉留守，而姚力君
即将踏上前往美国的征程。当年
有线 02的兄弟们，都在选择着
自己的道路。
“大家都是好兄弟，但每个

人都有自己的目标。虽然暂时分
开了，但以后肯定还会多联系

的。就像我和孙祥，别看他在荷
兰，但我们电话网络联系不断
呢。”即将出发的姚力君说起孙
祥，一脸的敬佩，“现在，孙祥站

在了欧洲的舞台
上，成了中国球员
的骄傲，我特别特别
开心。”

这段时间，姚力君
和孙祥聊得最多的，还
是国外的训练生活。
“当初，他一知道我要出
国试训的消息，就叫起来了，
喊着兄弟祝贺你，加油啊！呵呵，
那种感觉挺感动的。后来，我们交
流的多是在国外的训练、生活以
及沟通，等等。他适应得这么
好，我也可以取取经。”
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申花最近麻烦不少。但是，
对于姚力君的这次受邀试训，
俱乐部高层还是很重视。“我
们希望他把这次美国行看
成一次锻炼和学习的机
会，让他出去学习一
下也很好，成功了
是中国、上海、申
花的荣耀，如果
没有成功，那
么回来我
们也可以
在中超继
续 努 力
啊！”

目前，洛杉矶银河方
面为姚力君开出的月收
入在 1万到 1.5万美
元左右，这个数字将
大大高于姚力君目
前的收入状况。而
且已经有体育品牌
赞助商表示，一旦
姚力君顺利通过
试训，那么，他们
愿意成为姚力君
的个人赞助商。
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金 85万美元的 2007年 A3
足球冠军杯赛将于今年 6月
7日至 13日在中国的山东省
济南市进行，来自中国、日本
和韩国的 4支顶级俱乐部球
队将展开激烈的对决。

中国足协副主席南勇在

3日的A3冠军杯赛新闻发布
会上介绍，日本J联赛冠军浦
和红宝石、韩国 K联赛冠军
城南一和，中超冠军山东鲁

能、亚军上海申花将参加这每
年一度的东亚足球俱乐部之

间最高水平的较量。
A3冠军杯赛于 2003年

设立，迄今共举办了四届。这
项赛事实行奖金制，获得第一
名至第四名的球队将分别获
得 40万美元、20万美元、15
万美元和10万美元。中国球

队还未能在该项赛事中夺冠，
最好成绩仅为大连实德拿到
的亚军，且在2004年至2006
年的三届赛事中连续垫底。

(')�

!""#%$&$' ()* +,%-. /,012 34056'

��

�z_|�x�z

ST���l��

作为英超卫冕冠军，目
前还有着“双冠王”希望的

切尔西无疑是本赛季欧冠联
赛的夺冠热门，从博彩公司
开出的赔率来看，蓝军也是
他们最为看好的球队。不过
他们在 1/4决赛中的对手也
不是好欺负的主，在淘汰了
本赛季欧洲赛场上最为春风

得意的国际米兰之后，瓦伦
西亚已经被认为是 “无所不
能”的球队。因此北京时间明
晨在斯坦福桥开战的这场较
量十分引人注目，不过从目
前来看，两队在赛前都有烦
心的事。
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一直以来，切尔西主帅穆

里尼奥都热衷于采用三前锋，
两翼齐飞的战术，然而在明天
与瓦伦西亚的比赛中，穆里尼
奥很可能要放弃这种极具攻
击力的阵型。虽然自从去年
11月就因伤缺阵的乔·科尔
已经恢复了训练，并且有可

能在与瓦伦西亚的比赛中登
场，但是荷兰边锋罗本因为
膝关节手术，肯定将无缘本
赛季剩下的所有比赛。因此，
穆里尼奥很可能会在比赛中
排出舍甫琴科和德罗巴的双
箭头，但是乌克兰人的状态实

在令人有所担心。
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切尔西失去了罗本，这对

防线整体速度较慢的瓦伦西
亚来说无疑是一件好事，但是
西班牙球队也有他们头疼的
事，因为与国际米兰队的那场
群殴闹剧，球队的防守中坚马
切纳在斯坦福桥只能作壁上
观，而另一名重要替补纳瓦罗

同样无法出场。
由于后方大将缺阵，瓦伦

西亚赖以生存的防守反击的
质量可能会大打折扣，对于这
一点，目前欧洲最炙手可热的
前锋比利亚在接受采访时表
示：“马切纳不能上场，对我们

的影响确实不小，但是我们不
仅仅只会防守，我们会向大家
证明，瓦伦西亚同样可以打出
精彩的进攻足球。”正如比利
亚所说，在上周结束的西甲联
赛中，瓦伦西亚就在与西班牙
人的比赛中取得了3个进球。
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足联2日发表公报说，由于到
规定的截止日期3月31日没
有其他人报名参选，国际足联
现任主席布拉特成为下任主
席的惟一候选人。

国际足联在公报中说，目
前有66个国际足联会员协会

推选布拉特连续第三次担任
国际足联主席职务。根据国际
足联的章程，下任主席的选举
将于5月31日在瑞士苏黎世
国际足联总部召开的国际足
联第57次大会上进行。

布拉特早在去年 6月份
于慕尼黑召开的国际足联第

56次大会上就宣布将谋求连
任，并将于5月份公布自己的

竞选纲领。在成为下任主席惟
一候选人后，布拉特对提名他

为候选人的国家或地区足协
表示感谢，并表示在第三个任
期内将继续推动和加强足球
对世界发展所起的作用。

现 年 71岁 的 布 拉 特
1998年6月8日首次被选为
国际足联主席。4年任期结束

后，布拉特经过为期一年的选
举战，战胜另一位候选人、非
洲足联主席哈亚图，第一次连
任。2003年在多哈召开的国
际足联年度大会上，各会员协
会一致同意将布拉特的任期
延长一年至2007年，目的是

为了避开主席选举与2006年
世界杯同时举行。布拉特的第
三个任期将到2011年结束。
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